

海東小学校だより

第13号
令和5年12月22日
宇城市立海東小学校
発行 校長 中村

後期前半 50日が終了しました たくさんの方に お世話になりました①



後期前半50日間が終了しました。保護者の皆様をはじめ、たくさんの方に
世話いただき、子ども達の頑張る姿をたくさん見ることができました。冬休み前集
会で、子ども達と振り返りをしましたので、簡単に紹介します。

(海東小 HP)

◇各行事の振り返り◇

海東小ホームページの中にある「学校の生活メニュー」の中に掲載されている行事を提示しなが
ら、各行事を振り返りました。振り返った行事の掲載内容を以下に紹介します。
(見づらい際は、右上部のQRコードからホームページを開いていただき、ご確認ください)

海東陸上祭がありました！

10月17日(火)秋晴れのもと3・4校時に海東陸上祭が行われました。
6年生を中心に、企画や運営、準備、後片付け等行われました。短距離走や長距
離走、高跳び、走り幅跳び、ボール投げ、縦割り班リレーが行われました。また、
海東小出身で陸上のコーチをされている豊岡和博さんによる陸上指導も行われ
ました。子どもたちは、いろいろな陸上競技に親しみ、とても楽しく過ごすこ
とができました。



5年生 調理実習(ご飯とみそ汁)をしました

11月7日(火)に5年の家庭科の調理実習でご飯とみそ汁を作りました。な
べでご飯を炊いたり、煮干しからだしを取ったり、子どもたちにとっては難しく
感じる部分もあったようですが、上手に調理できました。ヘルスメイトの葛原さ
ん、中村さん、杉本さん、本田さんの4名に参加いただき、サポートしていただ
きました。大変にありがとうございました。



6年生 調理実習(主菜と汁物)をしました

11月21日に、5年生に続き6年生もヘルスメイトさんにご協力いただき、
主菜と汁物の調理実習に取り組みました。今回は、葛原さん、長野さん、中村さ
ん、重田さんにご協力いただきました。2品同時進行は、なかなか難しかったの
ですが、ヘルスメイトさんのご指導でスムーズに調理することができました。



5年生 稲刈りをしました もち米がたくさん収穫できました

11月9日(木)に、5年生が育ててきた実習田の稲刈りをしました。5月か
ら取り組み始めた米作りですが、アグリファームさんのご指導とご協力のおか
げで、たくさんのもち米を収穫することができました。大変お世話になりました。
ありがとうございました。収穫したもち米は、12月15日の餅つきに活用して
いきます。



3年生 生姜の収穫をしました

12月4日(月)に、3年生が生姜の収穫をしました。5月の生姜植えの後、
3年生の子ども達が一生懸命に育ててきましたので、たくさん収穫でき大喜び
でした。収穫した生姜は、ひとつひとつ丁寧に袋詰めし、他の学年の子供たちや
先生方に配りました。また、給食に活用したり、15日(金)の授業参観(持久
走大会・餅つき)の時に、保護者の方に販売したりしました。

本校では、総合的な学習の時間で3年生が生姜栽培を体験します。今年の3年
生の子ども達も、地域の産業である生姜の栽培体験を通して、生姜栽培の大変さ
やおいしい生姜を作るための工夫を学ぶだけでなく、郷土「海東」のすばらしさ
を感じることができたと思います。長期にわたり栽培についてご指導いただき
ました本村さんをはじめ、作業の際に多数ご協力いただいた3年生の保護者の
皆様、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。



人権集会を実施しました

12月12日(火)に、人権集会を行いました。学級通信でお知らせした
「人権月間」の取組のまとめの集会となります。人権擁護委員さんによる人権教
室(人権関連の人形劇やDVDの視聴及び感想交流、人権クイズ、SOS ミニレター
の紹介等)、人権学習で学んだことの学年発表、全員合唱「手をつなごう」を行
いました。人権擁護委員の方から、「みんなが思いをしっかりと伝えられたこと、
発表する人の思いをしっかりと受け止めて聞いていたことが素晴らしい」と褒
めの言葉をいただきました。ひとりひとりの人権の大切さについて考える、大切
な時間となりました。



餅つき たのしかったです！

12月15日(金)の午後は、餅つき大会でした。3年間新型コロナウイルス
感染症の影響で実施できていませんでしたので、4年ぶりの開催となります。子
ども達の半数がはじめての体験で、とても楽しみにしていました。学年ごとに分
かれて親子で協力しながら餅をついたりこねたり、担任も含めて親睦を深める
大切な時間となりました。ありがとうございました。

4年ぶりの開催もあり、当日を迎えるまでには何回も話し合いや確認が行わ
れてきたと思います。PTA 役員さんをはじめ、各学年の学級委員さん並びに保護
者の皆様、ご協力ありがとうございました。また、婦人会の5名の皆様にもご協
力いただき、作業が大変スムーズに行えました。餅つきの作業のコツを学ぶ機会
となりました。ありがとうございました。



裏面もご覧ください